

## THÉÂTRE ■ Un acteur et une actrice de la région en lice pour les Molières

# Ex-Académiciens aux Molières

Tous deux sont issus de l'Académie, école nationale de théâtre sise en Haute-Vienne. Emmanuelle Hiron et Aurélien Chaussade sont nommés aux Molières. Verdict lundi soir.

Muriel Mingau  
twitter : @mmingau

**E**mmanuelle Hiron est nommée pour le Molière du seul en scène avec le monologue *Le Fils*, de Marine Bachelot Nguyen (\*), mis en scène par David Gauchard. Aurélien Chaussade est nommé pour le Molière de la révélation masculine avec *Qui a peur de Virginia Woolf*, d'Edward Albee, dans une mise en scène de Panchika Velez. Cette actrice et cet acteur sont bien connus en région, pour y avoir beaucoup joué et s'y être formés au plus haut niveau.

Emmanuelle Hiron. Voici vingt ans, elle a fait partie de la toute première promotion de ce qui est devenu aujourd'hui l'Académie de l'Union, école nationale supérieure d'art dramatique, sise à Saint-Priest-Taurion en Haute-Vienne. Suite à cette formation exigeante, elle a joué pour le créateur de



NOMMÉS. Emmanuelle Hiron (photo Aglaé Bory), Aurélien Chaussade (photo Stéphanie Para)

cette école et directeur du Centre dramatique national-théâtre de l'Union d'alors, Silviu Purcarete. Le public limousin a pu la voir aussi dans des spectacles de Philippe Labonne et de David Gauchard, qui ont beaucoup créé en région. Dans *Le Fils*, elle joue une pharmacienne qui rallie l'idéologie réactionnaire de la Manif pour tous. Ce monologue a été donné à Limoges, avant le théâtre du Rond-Point à Paris. L'importante tournée se poursuivra la saison prochaine avec une quarantaine de dates.

**Aurélien Chaussade.** Né et ayant grandi à Brive, il est lui aussi un ancien « Académicien », de la promotion dit Séquence 4 (2003-2005) qui a donné naissance à la Compagnie Jackar, dont il fut membre. Cette troupe s'est longtemps fait remarquer en région pour son talent et son inventivité. Avec elle, Aurélien Chaussade a été en résidence d'artiste pour trois ans au théâtre de Brive.

Dans *Qui a peur de Virginia Woolf*, il incarne un jeune universitaire arriviste. La pièce a été jouée au

Théâtre 14 à Paris. Cet été, elle sera donnée tous les jours au Théâtre des Trois Soleils à Avignon. Actuellement, l'acteur répète une adaptation de *Titus Andronicus* de Shakespeare, avant la création de la pièce en région parisienne.

Emmanuelle Hiron et Aurélien Chaussade seront-ils lauréats des Molières comme Emmanuel Noblet en 2017 ? Lui aussi est un ancien Académicien... ■

(\*) Ce texte vient d'obtenir le prix Sony Labou Tansi, toujours décerné à Limoges, par des centaines de lycéens.